



坂小っ子だより (第57号)

五ヶ瀬町立坂本小学校H27年度9号

平成27年 8月 3日(月)

西臼杵郡五ヶ瀬町大字三ヶ所3446番地

TEL 82-0588 FAX 82-0589 (文責 山下)

「8月を迎えて」

校長 山下 多門

梅雨の時期が長く、しかも期間中太陽が降り注いだ日が5日間あったのでしょうか。それくらい晴れ間のない6月から7月中旬でした。

地域の皆さんとは「このまま夏が来ないまま秋を迎えてしまうのではないのでしょうか。」という会話を交わしていました。



8月を迎え猛暑が続いています。子どもたちは家庭や地域で1日の生活リズムを整えながら、充実した夏休みを送っているのでしょうか?その昔、夏休みと言えば、「まずは、ラジオ体操」というくらい、夏休みの生活の一部になっていました。現在はいかがでしょうか?生放送が聞けないので録音したものを使って、7時前に行っている親子会、6時25分からの「テレビ体操」を活用して行っている親子会とそれぞれ工夫をされています。子どもたちは、ぜひ6時には起床して、清々しい1日を「ラジオ、テレビ体操」でスタートさせていただきたいものです。スポーツ好きの私にとっては、夏の全国高等学校野球選手権大会やインターハイ、世界陸上や東アジアカップ(サッカー)、ワールドカップ(女子バレー)など郷土の学校や日本選手を応援する機会も多くあります。子どもたちにもゲームばかりではなく、熱く応援する様子が見られるといいなあと思っています。

さて、いよいよ夏休みも残り3週間余りとなります。もう3週間しかない、と考えるか、まだ3週間もあると考えるかによって、人の行動は変わると思います。焦る必要はありませんが、余りに悠長に構えているといつの間にか…、ということにもなりかねません。先の見通しをもつために、3週間の計画を練り直してみましよう。さらに、充実した3週間が過ごせるように家庭での言葉かけをお願いします。



県内では中学3年生男子生徒が水の事故で、また小学6年生が旅行中に交通事故で尊い命を失いました。心からご冥福をお祈りするしだいです。全国では水の事故により、昨日だけで13名の尊い命が失われています。また、熱中症で救急搬送をされる人も多いようです。私たちの坂本地区では、毎日工事車両が多く行き交っています。全校朝会でも話をしましたが、水の事故、交通事故等に遭わないように、熱中症等にかからないように繰り返しご家庭での言葉かけをお願いします。

8月25日の第2学期始業の日に34名全員が元気な顔を見せてくれることを願っています。

